



XPENG AU MONDIAL DE L'AUTO 2024 : LA MOBILITE DU FUTUR GRACE A L'IA



Boulogne-Billancourt, le 17 septembre 2024 – XPENG Motors, constructeur automobile chinois spécialiste de la mobilité intelligente, participera pour la première fois au Mondial de l'Automobile 2024 **du 14 au 20 octobre inclus**. Célébrant sa présence sous le slogan « *Enchanté, Paris !* », XPENG présentera l'ensemble de ses nouvelles technologies sur son **Stand 6A51 du Hall 6**, mettant en avant son engagement de mettre à disposition des solutions de mobilité intelligentes et durables développées spécialement pour le marché européen.

Sur le salon, XPENG dévoilera ses toutes dernières avancées technologiques, notamment son système embarqué intelligent de nouvelle génération : « **Tianji XOS 5.4** ». Cette innovation met en lumière la stratégie de XPENG de rendre accessible des expériences de conduite adaptatives et soutenues par l'IA sur les routes du Vieux Continent. Par ailleurs, XPENG présentera également son cockpit intelligent de nouvelle génération, incluant des options de personnalisation avancées pour l'affichage et des mises à jour régulières du système.

Les visiteurs découvriront également la vision de la marque pour les années à venir, incluant ses ambitions quant à une intégration étendue de l'IA et les modèles déjà disponibles au sein de la gamme disposant dès à présent de ces avancées.

La participation de XPENG au Mondial de l'Automobile de Paris appuie la vision à long terme de la marque dans son développement à l'échelle mondiale, tout comme celle de devenir une entreprise leader du segment de la mobilité développée par l'IA. Pour accompagner du mieux possible ses ambitions, XPENG continuera de mettre à profit ses expertises en termes d'IA et ses innovations technologiques, dans le but de redéfinir la mobilité du futur par le biais de l'IA.

Brian Gu, Vice-Président de XPENG, indique ainsi : « *Le marché automobile européen vit actuellement une transformation, passant de l'électrification à la "smartification". Au Mondial de l'Auto parisien, nous ne présentons pas seulement les véhicules de notre gamme actuelle,*



mais également les nouvelles solutions qui seront intégrées d'ici peu à nos véhicules. Nous nous investissons à long terme sur le marché européen et sommes ravis de voir que nos efforts portent leurs fruits pour étendre notre maillage sur le continent. »

La conférence de presse de XPENG se tiendra **le lundi 14 octobre** sur son stand, dans le Hall 6 du Parc des Expositions de la Porte de Versailles, à Paris. XPENG s'efforce de repousser les frontières de l'innovation et poursuit son objectif d'étendre sa présence en Europe grâce à ses technologies de pointe et ses solutions développées avec l'IA.

À propos de XPENG :

Créée en 2014, XPENG est une entreprise leader en matière de mobilité soutenue par l'IA qui conçoit, fabrique et commercialise des véhicules électriques intelligents à destination d'une base grandissante d'utilisateurs férus de nouvelles technologies. Avec le développement exponentiel des technologies basées sur l'IA, la marque ambitionne de devenir une entreprise mondiale de mobilité du futur développée avec l'IA, ayant pour mission d'accompagner la transformation des véhicules électriques intelligents vers le plus haut niveau de technologie possible. Dans le but d'optimiser cette expérience pour ses utilisateurs, XPENG développe ses propres technologies d'aide à la conduite de bout en bout, tout comme ses propres ordinateurs de bord, mais aussi les systèmes de fonctionnements essentiels des véhicules comme leur transmission et leur architecture électrique. Le siège de XPENG se situe à Canton, en Chine, et le groupe possède des bureaux à Pékin, Shanghai, Shenzhen, mais aussi dans la Silicon Valley et à Amsterdam. Les véhicules électriques de XPENG sont majoritairement fabriqués dans ses usines de Zhaoqing et Canton, dans la province de Guangdong en Chine.

Pour plus d'informations sur XPENG : www.xpeng.com/fr